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Protokoll der 98. Generalversammlung 
Donnerstag 4. April 2019, 20:00 Uhr 
Schulhaus Sandacker 
8200 Schaffhausen 

Eröffnung 
a. Begrüssung
b. Entschuldigungen
c. Hinweise zur Einladungsform
d. Ehrungen

Traktanden 
1. Wahl der Stimmenzähler
2. Abnahme des Protokolls der letzten GV
3. Jahresbericht des Präsidenten
4. Abnahme der Jahresrechnung und des Revisorenberichts
5. Wahl der Präsidenten
6. Wahl des übrigen Vorstandes
7. Wahl von zwei Rechnungsrevisoren
8. Festsetzung der Beiträge
9. Budget 2018
10. Anträge
11. Statutenänderungen
12. Verschiedenes

a. Begrüssung
· Eröffnung der Versammlung durch den Präsidenten Hansjörg Tanner. Speziell begrüsst er 

die zahlreichen Eltern als Stimmberechtigte, die neben den Jugendlichen ebenfalls stimm-
berechtigt sind. Die Jugendlichen sind bei uns stimmberechtigt, wenn sie im entsprechen-
den Jahr das 16. Altersjahr vollenden oder vollendet haben.

· Folgende Personen werden speziell begrüsst:
- Max Meister, Ehrenpräsident, sowie die Ehrenmitglieder Bruno Brand, Bruno Schmid
- alle anwesenden Eltern
- alle anwesenden Mitglieder des Blasorchesters und der Tambouren
- fast vollständig anwesender Vorstand

· Entschuldigungen
· Hansjörg Tanner verliest folgende Entschuldigungen:

- Die Ehrenmitglieder Max Preisig, Familie Härdi, Ursi Meier, Demetrio Chies
- Ursi Studer (Schulbuchhaltung), Bea Müller (Revisorin)
- Theresia Derksen, Martin Volkart, Peter Stocker 
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c. Hinweise zur Einladungsform 
· Der Präsident erklärt den Ablauf der GV entsprechend unseren Statuten, und dass die Ein-

ladung zur GV wie üblich schriftlich erfolgte. Die weiteren Unterlagen wie zum Beispiel die 
Jahresrechnung wurden wie angekündigt auf der KMS-Homepage hinterlegt. 

d. Ehrungen 
 Ehrungen im Blasorchester und bei den Tambouren 

Für eine zehnjährige Mitgliedschaft (Eintritt 2009) einen Notenständer mit eingraviertem 
Namen und Aufschrift "10 Jahre KMS".  

Bolli Simon Chollet Marina Faccani Luiz 
Tanner Micha   

 

Für eine fünfjährige Mitgliedschaft (Eintritt 2014) einen Kugelschreiber mit eingraviertem 
Namen und Aufschrift „5 Jahre KMS“: 

Baier Franca, wurde 
2015 vergessen 

Beyeler Yona Xhafa Büchi Lindsey 

Chaturvedi Aagneya 
 

Gähler Linus Germann Annina 

Hotz Sarah Moro Marco Moro Remo 
Niklaus Luc Steiger Colin Tafro Andela 

 
Absenzen: 
Im Vereinsjahr 2018 zählten 46 Anlässe für die Absenzkontrolle: Es wurden 356 entschul-
digte und 70 unentschuldigte Absenzen registriert.  
 
(0 Absenzen = 7 Kinogutscheine, 1 Absenz = 6 Kinogutscheine, 2 Absenzen =  
5 Kinogutscheine, 3 Absenzen = 4 Kinogutscheine, 4 Absenzen = 3 Kinogutscheine,  
5 Absenzen = 2 Kinogutscheine, 6 Absenzen = 1 Kinogutschein) 
 

0 Absenzen 1 Absenz 2 Absenzen 3 Absenzen 
Barkey Nicolas Litschi Kyra Nieblas Jana Bohl Dominik 
 Weber Julia Müller Enya Engelhard Lorenz 
 Hauser Rahel  Gfeller Gaudenz 
 Vogelsanger Marc   
 Niklaus Luc   

 
 

4 Absenzen 5 Absenzen 6 Absenzen 
Steiger Leandro Chaturvedi Aagneya Germann Annina 
Bolli Simon Verhoeven Veerle Chollet Marina 
Kuhn Lukas Felix Rebecca Nussbaum Nils 
 Meister Lia  
 Kunert Flori  
 Tanner Micha  
 Beyeler Lily-Marie  

 
Mitgliedern, welche im Sommer 2018 ins Blasorchester eintraten / wieder eintraten (0 Ab-
senzen = 3 Kinogutscheine, 1 Absenz = 2 Kinogutscheine,  
2 Absenzen 1 Kinogutschein): 
 

0 Absenzen 1 Absenz 2 Absenzen 
---   
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Hansjörg Tanner weist auf die Sitzungstraktanden gemäss Statuten hin. Somit kann die eigentli-
che GV beginnen. 
 
1. Wahl der Stimmenzähler 
· Hansjörg Tanner schlägt Nils Maletinsky, Rebecca Felix, Marc Vogelsanger und Marijke 

Leemann als Stimmenzähler vor. Alle 4 werden mit einer Gegenstimme gewählt. 

· Stimmrechtsverteilung: 63 anwesende Stimmberechtigte, absolutes Mehr = 32, zweidrittel 
Mehr = 42. 

 
2. Abnahme des Protokolls der letzten GV (2018)  
· Das Protokoll wurde wie alle Dokumente auf der Homepage gelistet. 

· Gibt es Fragen oder Wortmeldungen dazu? Keine. Das Protokoll vom 6.4.2018 wird somit 
ohne Änderungen genehmigt. 

· Hansjörg Tanner bedankt sich bei Ueli Seiler für das Protokoll. 
 
3. Jahresbericht des Präsidenten  
· Auch der Jahresbericht ist auf der Homepage gelistet. Hansjörg weist nochmals auf die 

Mehraufgaben der Vorstandsmitglieder hin. Er betont, dass weiterhin Vorstandsmitglieder 
gesucht werden. 

· Hansjörg gibt Dänu Jenzer das Wort für einen kurzen Rückblick auf die Reise nach Schlad-
ming 

 
4. Abnahme der Jahresrechnung 2018 und des Revisorenberichts  
· Die Jahresrechnung 2018 wurde auf der Homepage gelistet. 

· Adrian Lanz als Vereinskassier präsentiert die Jahresrechnung. Er erklärt auffällige Abwei-
chungen und die grössten Positionen der Jahresrechnung vom letzten Jahr. Vor allem auch 
durch die Reise verursacht. 

· Betreffend Gewinn erklärt Adrian Lanz, dass wir einerseits sparsam waren, und andererseits 
ungeplante Einkünfte hatten. 

· Beim Jahreskonzert konnten wir die Einnahmen steigern. 

· Adrian Lanz fordert die Anwesenden auf, Fragen zur Buchhaltung zu stellen: Keine Fragen. 

· Revisor Hansruedi Graf liest den Revisorenbericht vor. Der Bericht liegt diesem Protokoll 
bei. 

· Abstimmung: Die Jahresrechnung 2018 wird ohne Gegenstimme oder Enthaltungen ange-
nommen. 

· Hansjörg Tanner dankt den Buchhaltern für den sehr guten Job übers ganze Jahr und bei 
der Erstellung der Jahresrechnung. 

 
5. Wahl des Präsidenten 
· Christina Faccani dankt Hansjörg Tanner für die sehr gute Präsidentenarbeit der letzten 4 

Jahre und schlägt ihn erneut zur Wahl vor. Ebenfalls fragt sie nach weiteren Kandidaten, 
eventuell für eine begrenzte Zeit. Da sich niemand meldet oder vorgeschlagen wird, schrei-
tet sie gleich zur Wahl. 

· Der bisherige Präsident Hansjörg Tanner wird gewählt, ohne Gegenstimme oder Enthaltung 
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6. Wahl des übrigen Vorstands 
· Austritte: Manuela Hänggi 

Hansjörg Tanner dankt ihr sehr herzlich für ihre Vereinsarbeit im Vorstand und ihre Anwe-
senheiten an so gut wie allen Anlässen. Er übergibt ihr ein Präsent. Manuela Hänggi be-
dankt sich bei Hansjörg. 

· Eintritte: Bruno Litschi stellt sich als Kandidat für den Vorstand vor. Er hat ein Kind im BO 
und eines im Novello. Er war selbst 10 Jahre Mitglied in der KMS. Er wird von der Ver-
sammlung einstimmig gewählt, ohne Enthaltungen (ausser sich selbst) oder Gegenstimmen. 

· Keine Meldung seitens der Versammlung zu weiteren Kandidaten. 

· Alle übrigen bisherigen Vorstandsmitglieder stellen sich der erneuten Wahl. Hansjörg Tan-
ner schlägt vor, die Wahl für alle Kandidaten miteinander durchzuführen. Alle Kandidaten 
werden einstimmig wiedergewählt. 

· Somit besteht der Vorstand heute aus folgenden 8 Mitgliedern: 
 

Hansjörg Tanner, Präsident Christina Faccani, Vize-
Präsidentin 

Stefan Blatter 

Martin Brand Marianne Wehrli Niklaus Adrian Lanz 
Walter Gfeller Bruno Litschi Simon Bolli, BO-Vertreter 
Veerle Verhoeven, BO-Ver-
treterin 

Nicolas Graf, Tambouren-
vertreter 

Roman Wetzel, proKMS-
Vertreter 

 
7. Wahl von zwei Rechnungsrevisoren 
· Hansjörg Tanner erwähnt, dass die beiden Revisoren Revisor Hansruedi Graf und Bea Mül-

ler ihr Amt ein weiteres Jahr ausführen werden. Bea Müller ist heute leider abwesend. 
· Die Versammlung wählt Bea Müller sowie Hansruedi Graf ohne Gegenstimmen oder Enthal-

tungen für ein weiteres Jahr. 

 
8. Festsetzung der Beiträge 
· Hansjörg Tanner erklärt, dass letztes Jahr aus den Passivmitglieder sowie dem Ehemali-

genverein ein neues Gefäss proKMS erstellt wurde, mit einem Beitrag von weiterhin Fr. 30.- 
pro Jahr. Dieser Beitrag wird nun dieses Jahr wieder vorgeschlagen. Dies wird einstimmig 
angenommen. 

· Betreffend Jahresbeitrag Aktivmitglieder: Er beträgt Fr.150.- pro Jahr für alle. 

· Wortmeldungen aus der Versammlung? keine. Der Mitgliederbeitrag von 150.- für alle Aktiv-
mitglieder wird einstimmig und ohne Enthaltungen angenommen. 

 
9. Budget 2019 
· Das Budget wurde ebenfalls auf unserer Homepage veröffentlicht. 

· Der Vereinskassierer Adrian Lanz präsentiert das Budget. Er erklärt einige Abweichungen 
zum letztjährigen Budget: Herbstlager anstatt Reise 

· Betreffend nächste Reise: Budgetiert sind 10'000.-als Rückstellung. 

· Von Seiten der Versammlung kommen keine Fragen zum Budget. 

· Somit schreitet Hansjörg Tanner zur Abstimmung. Das Budget 2019 wird ohne Gegen-
stimme oder Enthaltungen angenommen. 
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10. Anträge 
· Entfällt, da keine Anträge eingegangen sind. 
 
11. Statutenänderungen 
· Keine, entfällt somit 
 
12. Verschiedenes 
· Letzter Aufruf Manuela Hänggis zur Anpassung der Uniformen. 

· BO-Vertreter präsentieren ein Geschenk für den Vorstand für alle seine Leistungen und sei-
nen Einsatz für das BO. 

· Dirigent Dänu Jenzer informiert, in seiner Funktion als Jugendverantwortlicher vom Schaff-
hauser Blasmusikverband, über einen Musikerpool für die Schaffhauser Blasmusikvereine, 
damit diese besser in Kontakt mit den Jugendlichen treten können.  

· Stefan Blatter meldet, dass ein Koch für das Herbstlager gesucht wird. 

· Hansjörg weist darauf hin, dass man die Knabenmusik auch mit einer Notenspende unter-
stützen kann. 

· Unser nächstes Konzert findet am Muttertag 12.05. statt, dies ohne Novello, da dessen Be-
setzung noch nicht ausreicht. 

· Am 19.05. ist unser Auftritt am Kantonalen Musikfest in Schleitheim, mit unseren 2 Wettbe-
werbsstücken (als einziges Orchester), plus einem Marsch mit Showelementen. 

· Unsere Probe ist immer offen und für alle zugänglich um die ca. 52 Jugendlichen zu hören, 
und den Vorstand zu kontaktieren. 

· Hansjörg Tanner dankt allen Eltern für ihre Unterstützung. Ebenso dankt er den beiden 
Hauptsponsoren Jansen und SHKB für ihre finanzielle Unterstützung und Roland Bertschin-
ger für die IT-Infrastruktur und sein technisches Wissen und Backups. Er bedankt sich auch 
bei den Jugendlichen für ihren Einsatz in den Proben. 

· Hansjörg Tanner dankt allen Anwesenden für ihr Erscheinen heute Abend.  

· Um 20.54 Uhr wird die diesjährige GV formell geschlossen.  
 
  
Schaffhausen, 4. April 2019 
 
 
 
Für das Protokoll: 

                      
 

Hansjörg Tanner (Präsident)  Dominik Bohl (Aktuar a.i.) 
 
 
 
Anhänge: 
 
1. Jahresbericht Präsident 
2. Gegenüberstellung Jahresrechnung 2018 und Budget 2019 
3. Revisorenbericht 
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Jahresbericht 2018 des Präsidenten der Knabenmusik Schaffhausen 

Liebe Eltern, Jugendliche und Freunde der Knabenmusik Schaffhausen 
Liebe Ehren- und Passivmitglieder 
Liebe Sponsoren 
 
Die Knabenmusik darf erneut auf ein sehr interessantes Jahr mit musikalischen Höhepunkten zurückbli-
cken. 
Auch im vergangenen Vereinsjahr wurden zwei Instrumentenvorführungen durchgeführt. Wie schon in 
den vergangenen Jahren mussten wir leider feststellen, dass der Blasmusikunterricht an Popularität ein-
gebüsst hat und die Mitgliederzahl in der Musikschule weiter leicht rückläufig ist. Trotzdem wollen wir 
versuchen die Musikschule weiter zu betreiben und so auch den Nachwuchs für das Novello und das Ju-
gendblasorchester sicherstellen. 
Auch auf unsere Aktivitäten hatte der aussergewöhnliche Sommer und Herbst seine Auswirkungen und 
es musste sowohl das Konzert anlässlich des KB-Schiffes als auch jenes am Munotkinderfest abgesagt 
werden. Trotz diesen zwei Absagen hatte das Jugendblasorchester etliche Male Gelegenheit sich in der 
Öffentlichkeit zu präsentieren. Vorbereitet wurden die diversen Konzerte unter anderem auch mit ei-
nem Probewochenende und anschliessendem Doppelkonzert mit dem Musikverein Merishausen. Max 
Meister und seine Helfer haben uns dort kulinarisch verwöhnt und auch für die Integration der zwölf 
neuen Musiker war dieser Anlass sicher sehr wichtig. Das Muttertagskonzert wurde wegen der unsiche-
ren Witterung in der Rathauslaube abgehalten, was die zahlreichen älteren Besucher sicher zu schätzen 
wussten. So richtig heiss wurde es dann für die jungen Musiker am Konzert auf dem Zeughausareal, 
nicht weil zahlreiche Politiker anwesend waren, sondern wegen der direkten Sonneneinstrahlung und 
dem fehlenden Schatten. Der Veranstalter hat uns zugesichert, dass er künftig Vorkehrungen für ausrei-
chend Schatten treffen werde. Das Musikfest in Stein am Rhein war dann die eigentliche Generalprobe 
für die Teilnahme am Mid Europe in Schladming und kann, zumindest was die Konzertvorträge betrifft, 
als Erfolg gewertet werden. Die eigentliche Reise war dann sicher der Höhepunkt des Jahres für die Ju-
gendlichen. Über die Reise kann ich leider nicht berichten, da ich als Folge gesundheitlicher Probleme 
kurzfristig am Abreisetag operiert werden musste und dies so für mich der negative Höhepunkt des Ver-
einsjahres wurde. Der musikalische Abschluss des Vereinsjahres fand zum einen mit einem Doppelkon-
zert mit der Stadtmusik Harmonie und zum anderen mit dem 98. Jahreskonzert statt. Besonders gefreut 
habe ich mich über das sehr gut besuchte Jahreskonzert und die tatkräftige Unterstützung durch Helfer 
und die Orchestermitglieder, speziell auch am Sonntag beim Aufräumen. 
Leider konnten wir die zurückgetretenen Vorstandsmitglieder Astrid Bär und Ueli Seiler nicht vollum-
fänglich ersetzten. Marianne Wehrli Niklaus führt neu das Sekretariat und amtet daneben auch noch als 
MUKO-Präsidentin und Dominik Bohl wird bis zu seinem studienbedingten Wechsel in die Südschweiz 
als Aktuar a. I. für unsere Protokolle zuständig sein. Manuela Hänggi hat ihren Rücktritt auf die GV 2019 
bereits frühzeitig angekündet und auch meinen gesundheitsbedingten Rücktritt auf die GV 2020 habe 
ich dem Vorstand und den BO-Mitgliedern bereits kommuniziert. 
Die Tatsache, dass wir bei Konzerten zusätzlich zum Transport der Perkussionsinstrumente auch Bestuh-
lung, Licht und Ton transportieren müssen, fordert uns personell sehr heraus. Kommt hinzu, dass wir 
beispielsweise die Bestuhlung zu Bürozeiten bereits am Freitag abholen und am Montag retournieren 
müssen, Transportfahrzeuge deshalb länger beanspruchen und darum die involvierten Vorstandsmit-
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glieder während ihrer ordentlichen Arbeitszeit zusätzliche Freistunden für das Jugendblasorchester in-
vestieren müssen. Meine Vorstandskollegen und ich sind überzeugt, dass die Mitglieder des Jugend-
blasorchesters und der Jungtambouren unsere Arbeit sehr schätzen und wir ermöglichen ihnen gerne 
diese grossartige Freizeitbeschäftigung, doch auch die Belastbarkeit der Vorstandsmitglieder ist be-
grenzt und wir können nicht bei jedem Rücktritt die zu leistenden Arbeiten auf noch weniger Mitarbeiter 
verteilen. 
Im vergangenen Jahr haben wir versucht neue Mitglieder für die Vorstandsarbeit zu gewinnen. Bisher 
haben wir mit Bruno Litschi erst einen Kandidaten für die Wahl in den Vorstand gefunden und ich hoffe 
sehr, dass sich bis zur Generalversammlung 2019 noch weitere Personen melden werden. Bereits heute 
steht fest, dass wir für die Altpapiersammlung und das Jahreskonzert neue Hauptverantwortliche su-
chen und finden müssen. Auch für die Transporte der Perkussionsinstrumente brauchen wir dringend 
Verstärkung. Dies nicht, weil unser Transportchef uns verlässt, sondern weil an diesen Anlässen jeweils 
auch die Bestuhlung oder Licht und Ton organisiert werden müssen und Martin hier seine wertvolle Er-
fahrung einbringen kann. 
 

Dank 

Wir danken allen Eltern und anderen Angehörigen für ihre Unterstützung, sei es beim „leichten Druck-
ausüben auf die Übungswilligkeit“ der Jugendlichen, beim kritischen Blick auf die Uniform ihrer Kinder 
oder auch beim Mithelfen bei Anlässen. Ohne diese Mithilfe der Eltern wären die diversen Aktivitäten 
nicht durchführbar. 
Wir danken allen Jugendlichen für ihren grossen Einsatz während der Proben und der Konzerte. Mir 
macht es grosse Freude euch jede Woche spielen zu hören, euch übers Jahr zu unterstützen und zu be-
gleiten. 
Wir danken unseren Dirigenten und den Lehrern unserer Musikschule, dass sie sich mit viel Freude bei 
den Jugendlichen engagieren. 
Unseren Sponsoren danken wir für ihre Unterstützung, mit der wir unseren Jugendlichen eine schöne 
und wertvolle Freizeitgestaltung bieten können. 
Meinen Vorstandskolleginnen und -kollegen danke ich für die erfüllende und zielführende Zusammen-
arbeit. Wir alle verbringen viel Zeit in dieser Non-Profit-Organisation KMS und erbringen diese Arbeit mit 
und für die Jugendlichen gerne. 
Wir danken den Behörden, allen involvierten Politikern und deren Beratern von Stadt und Kanton für ih-
re Unterstützung und die fruchtbare Kooperation. 
Gemeinsam werden wir weiterhin darum bemüht sein, mit unseren Jugendlichen Musik für die Bevölke-
rung von Schaffhausen zu spielen. Wir proben immer am Donnerstagabend zwischen 19 und 21 Uhr im 
Sandackerschulhaus und laden Sie gerne dazu ein, vorbeizukommen und zuzuhören. 
 

Schaffhausen, 13. Februar 2019 

 

 

Hansjörg Tanner 



Gegenüberstellung Jahresrechnung 2018 und Budget 2019

Gegenüberstellung Jahresrechnung 2018 und Budget 2019

Jahresrechnung 2018 Budget 2019
Budget 2018 Einnahmen Ausgaben Budget 2019

CHF CHF CHF CHF

 AUFWAND    
4000 Honorare Unterrichtende 22'000.00 16'452.84 18'000.00
4010 Aufwendungen Vorstand          2'500.00 757.90                2'500.00 
4101 Gebäudemieten 6'500.00 5'170.00 6'500.00
4102 Instrumente Unterhalt/Reparatur 4'100.00 1'245.05 4'100.00 netto 45%

4103 Fahrzeug Unterhalt/Reparatur 2'600.00 3'888.15 2'500.00
4105 Uniformen Unterhalt/Reparatur 350.00 262.20 350.00
4201 Einkauf Uniformen 300.00 656.05 300.00
4202 Einkauf Instrumente 1'500.00 3'033.65 2'500.00 netto 45%

4203 Einkauf Noten 1'000.00            480.15 1'200.00 netto 45%

4204 Aufwand Miete Instrumente 2'400.00         2'085.00 2'400.00
4301 Delegiertenversammlung 500.00 500.00
4302 GV KMS 600.00            330.60 600.00
4305 Skitag 140.00            140.00 140.00
4306 Musikfeste 3'000.00         2'077.00 15'000.00
4307 Lager Novello 1'000.00           -372.45 1'000.00
4308 Herbstlager BO Engelberg/Reise Schlad. 15'000.00         4'136.07 5'000.00
4309 Anlass vom BO organisiert 1'000.00            199.95 1'000.00
4310 Diverse Konzerte 500.00              74.50 500.00
4311 Probeweekend/Registerproben 2'000.00            241.65 500.00
4312 proKMS - 1'200.00
4401 Porti 800.00            659.40 800.00
4402 Büromaterial 300.00            194.90 300.00
4403 Zeitungsabo für Vorstand 264.00            264.00 264.00
4404 Versicherungen 2'500.00         3'150.00 5'500.00
4405 Notendruck 500.00              47.40 700.00
4406 Geräte + Verbrauchsmat.Notenverwaltg 500.00            832.85 300.00
4501 Freud und Leid/Präsente 2'000.00         2'863.15 3'000.00
4502 Werbung/ Inserate 600.00            107.70 250.00
4601 Verbandsbeiträge 1'000.00         1'141.00 1'100.00
4602 Beiträge an Weiterbildung - -
4603 Allgemeine Unkosten - -
4604 Gebühren Post und Banken 200.00            244.90 200.00
4605 Unvorhergesehenes 500.00            128.20 500.00
4606 Sonstiger Aufwand - -
4607 Infrastruktur 1'000.00         1'027.80 3'000.00
4608 Beitrag Buchhaltung MS-KMS 2'160.00         2'154.00 2'160.00
5001 Verlust/Gewinn MS-KMS        10'000.00       12'677.97              10'000.00 
5030 Rückstellungen Jubiläum/ Uniformen
5040 Rückstellung Reise              10'000.00 

Total 89'314.00       66'351.58 103'864.00

ERTRAG
6010 Beiträge Passivmitglieder/proKMS 3'000.00          4'020.00 4'000.00
6020 Beiträge Gönner 200.00             105.00 200.00
6021 Sponsoren 12'000.00        12'000.00 12'000.00
6030 Instrumentenmiete 8'000.00 6'481.00 8'000.00
6040 Beitrag Ensemblespiel ohne MS 4'500.00 8'650.00 8'000.00
6110 Jahreskonzert 7'000.00        10'032.10 7'000.00
6120 Diverse Konzerte 1'500.00          1'300.00 1'500.00
6130 Papiersammlung 5'000.00          3'705.22 5'000.00
6201 Uniformen-Verkauf 500.00             885.00 500.00
6202 Instrumenten-Verkauf          1'500.00          4'890.00                1'500.00 
6301 Rückvergütung der MS-KMS 27'840.00 27'840.00 27'840.00
6302 Beitrag der Stadt Schaffhausen 10'000.00        10'000.00 10'000.00
6303 Zuwendungen 500.00 500.00
6304 Zinsertrag -               26.05 -
6305 Absenzen 300.00             190.00 300.00
6306 Sonstige Erlöse - -
6307 Ausserordentlicher Ertrag - -

Total 81'840.00 90'124.37 66'351.58 86'340.00

Einnahmenüberschuss -7'474.00 23'772.79 -17'524.00

Ausgabenüberschuss

90'124.37 90'124.37

Jahresrechnung 2018 - Budget 2019 12.03.2019/ Adrian Lanz




